

## Ford Torino GT 1968

*Amerikanische Power mit italienischem Flair.*

Dieser eindrucksvolle Torino GT stammt aus Clarksville, Illinois, und gehörte zuvor einem Polizisten und als ich ihn fragte, warum er das Auto verkaufe, sagte er mir trocken, dass er geheiratet habe. Wie wir Jungs uns manchmal verstehen und wie besonders meine Frau ist:)

Der Torino GT, gebaut von 1968 bis 1976, war Fords kraftvolle Antwort auf den wachsenden Markt der mittelgroßen Performance-Fahrzeuge. Sein Name stammt von der Stadt Turin (italienisch: *Torino*) – dem „italienischen Detroit“ mit stolzer Automobiltradition.

Kurios: Der Name „Torino“ war ursprünglich für den Mustang vorgesehen, bevor Ford sich für eine andere Richtung entschied.

Im Jahr 1968 stellte Ford stolze 14 verschiedene Modelle vor – ein Zeichen für das wachsende Selbstbewusstsein und die Innovationskraft des Unternehmens.

Besonders mit dem 7-Liter-V8-Motor sicherte sich der Torino GT seinen Platz in der Welt der Muscle Cars. Unser Modell kommt mit einem 5-Liter-Motor, jedoch mit modifiziertem Ansaugtrakt und angepasstem Vergaser, was ihm eine ordentliche Portion Extra-Leistung verleiht.

Elegant, muskulös und unverkennbar amerikanisch – der Torino GT von 1968 ist ein Zeitzeuge jener goldenen Ära, in der Design und rohe Kraft das Straßenbild bestimmten.